

42-24-11g 13.12.2003

Wiedervorlage

Frey führt Nackenheimer AWO



Die Nackenheimer Arbeiterwohlfahrt hat nach langer Suche einen neuen Vorstand: Die Mitgliederversammlung wählte einstimmig den 39-jährigen Edwin Frey zum neuen Vorsitzenden des rund 140 Mitglieder starken Vereins. Der neue Vorsit-

zende betonte, dass vor allem die älteren und hilfsbedürftigen Mitbürger die Leittragenden gewesen wären, wenn solch ein Verein gerade in der heutigen Zeit nicht mehr existieren würde. Der Vorstand: Anneliese Hobmeier (2. Vorsitzende); Friedrich Becker (Kassierer); Mathilde Müller (Schriftführer); Christa Schneider, Gerlinde Speckenheuer, Mariechen Borngässer, Wanda Dönges, Henny Hofmann, Susanne Müller und Erika Kullmann (Beisitzer).

■ AWO-Kreppelkaffee am 4. Februar, 15 Uhr, Alter Bahnhof.